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令和 3 年度 第 1 回 青森市スポーツ推進審議会 会議概要 

 

 

開催日時  令和 3年 5月 26 日（水）18：30～19：30 

 

開催場所  青森市福祉増進センター 3 階 大会議室 

 

出席委員  柿崎 泰明委員、越田 強委員、斎藤 広樹委員、高杉 勝彦委員、 

塚田 晴彦委員、中田 吉光委員、奈良原 正志委員、増田 あけみ委員、 

馬渡 清隆委員、山崎 玲奈委員     ≪計 10 名≫ 

 

欠席委員  なし 

 

事 務 局   経済部 

理事 横内 信満、次長 奈良 英文 

経済部地域スポーツ課 

 課長 遠嶋 祥剛、オリンピック・パラリンピック推進室長 小山 信哉、 

国民スポーツ大会準備室長 中田 真紀子、主幹 淋代 優樹、 

主幹 髙坂 岳資、主査 滝浪 千絵、主査 葛西 光明、主事 奥谷 幸斗、 

主事 武井 明生 

浪岡振興部地域づくり振興課 

主幹 木村 真吾、主査 石岡 裕司    ≪計 13 名≫ 

 

会議次第  1 委嘱状交付式 

（1）開会 

（2）委嘱状交付 

（3）経済部理事あいさつ 

（4）閉会 

2 令和 3年度第 1回青森市スポーツ推進審議会 

（1）開会 

（2）組織会（会長・副会長選出） 

（3）審議 

（案件） スポーツ団体に対する補助金について 

              ・一般財団法人青森市スポーツ協会 

・青森市スポーツ少年団 

（4）報告 

（案件） 令和 3年度当初予算 主なスポーツ振興事業について 

（5）その他 

（6）閉会  
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【議事概要】 

1 委嘱状交付式 

 経済部理事から出席委員 10 名に委嘱状が交付された。委嘱状交付後、経済部理事からあい

さつがあった。 

 

 

2 令和 3年度第 1回青森市スポーツ推進審議会 

 事務局から、資料 1青森市スポーツ推進審議会の概要について説明があった。 

 

意見、質疑応答 

 なし 

 

 

■組織会 

会長に増田委員を推薦する者があり、全委員異議なく全会一致で、増田委員が会長に選出

された。（増田委員了承） 

会長 増田 あけみ （青森県女子体育連盟 会長） 

 

副会長に柿崎委員を推薦する者があり、全委員異議なく全会一致で、柿崎委員が副会長に

選出された。（柿崎委員了承） 

副会長 柿崎 泰明 （一般財団法人青森市スポーツ協会 理事長） 

 

 

■審議（案件）スポーツ団体に対する補助金について 

事務局から、資料 2スポーツ団体に対する補助金について説明があった。 

 

意見、質疑応答 

  なし 

 

 

■報告（案件）令和 3年度当初予算 主なスポーツ振興事業について 

事務局から、資料 3 令和 3 年度当初予算 主なスポーツ振興事業について説明があった。 

 

意見、質疑応答 

○委員 

資料 3の 3ページに記載している操車場跡地の利活用の推進に関して、セントラルパーク

は八甲田大橋側の芝生の部分と中央大橋側の砂利の部分があるが、（仮称）青森市アリーナ

はどちら側に建設されるのか。 

 



3 

 

○事務局 

 セントラルパークは県有地と市有地に分かれており、（仮称）青森市アリーナの整備は市

有地の中央大橋側となる。 

 

○委員 

  資料 3の 1ページの中のスポーツコミッション青森推進事業に関して、三内西小学校でオ

ンライン形式により開催したダンスワークショップについて、経費はどのくらいか。 

 

○事務局 

ダンスワークショップは、約 134 万円の予算で開催した。 

 

○委員 

  ダンスワークショップについて、オンラインで開催したのではあれば、三内西小学校だけ

でなく各小学校をつなげて実施すればよかったのではないか。 

 

○事務局 

  今回、初めての開催ということもあり、小学校との日程調整やオンライン接続のテストな

どの準備も必要だったこともあり、全ての小学校をオンラインでつないでの開催とならなか

ったが、当日は、各学校の先生方もオンラインでダンスワークショップを閲覧できるように

調整したところである。 

 

○委員 

  ダンスワークショップについては、対面で実施するメリット、オンラインで実施するメリ

ットがそれぞれあると思う。青森市内の小学校は青森市教育委員会がオンライン環境を整え

ているものの、回線が混雑する場合もある。このようなことも踏まえれば、オンライン形式

での開催についても徐々に広げていく方法もあると考えている。 

 

 

■閉 会 


